



Ricardo Monreal se pronuncia a favor de reforma fiscal necesaria

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- En la **Cámara de Diputados** el coordinador parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal** se pronunció a favor de que el país avance hacia una reforma fiscal en el marco de la discusión de la reforma en materia de prisión preventiva. El congresista señaló que México requiere tener un marco legal en materia fiscal donde quienes más tienen, deben aportar más al fisco y refrendó que el país necesita equidad y justicia por lo que se necesitan cambios fiscales. Las declaraciones se dan en el contexto de la entrega del paquete económico 2025 que este viernes llegará al Palacio Legislativo de San Lázaro.

https://drive.google.com/file/d/1R_oF9jWfMQ7lpSTuNiaJAZHMLoE9EWJ9/view